

SALUD PÚBLICA

Detenidos dos hermanos en Alpicat por tráfico de drogas

▶ Cuando los clientes no eran de confianza hacían las transacciones en aparcamientos de grandes superficies

▶ La mayor parte de su actividad se llevaba a cabo en el domicilio de ambos, en la calle Ricard Vinyes

ALPICAT L.M. Agentes de los Mossos d'Esquadra detuvieron ayer a dos hermanos de nacionalidad española, vecinos de Alpicat y de 50 y 58 años a los que acusan de traficar con sustancias estupefaciente en su domicilio y en aparcamientos de grandes superficies cercanas a Lleida.

Los Mossos d'Esquadra iniciaron la investigación hace cosa de un mes, después de que los agentes tuvieran conocimiento de que dos vecinos de Alpicat se podrían estar dedicando al tráfico de drogas en el municipio.

Desde finales de noviembre y hasta el día de ayer los agentes siguieron a los dos sospechosos observando dos *modus operandi* distinto dependiendo del grado de confianza que tuvieran con los compradores. Si no los conocían, quedaban con ellos en aparcamientos públicos, principalmente de grandes superficies cercanas a Lleida, y allí se hacían los presuntos intercambios de sustancias estupefacientes por dinero.

Sin embargo, si se trataba de clientes habituales, la transacción tenía lugar en el domicilio de los acusados, indicaron fuentes policiales, que añadieron que era allí donde se desarrollaba la mayor parte de la actividad de los hermanos.

Finalmente, los agentes realizaron una entrada en el domicilio de ambos, en la calle Ricard Vinyes, ayer por la mañana, procediendo a la detención de Ramon C.F., de 58 años, y Juan Pablo C.F., de 50, ambos de

Prisión para dos traficantes de cocaína en los Monegros

ZARAGOZA • Dos hombres de 33 y 38 años de edad han sido detenidos como presuntos responsables de un grupo de distribución de drogas que operaba en la comarca de los Monegros (Huesca) y que suministraba en la zona marihuana, cocaína y éxtasis.

Según la Guardia Civil, la denominada *Operación Pelukas* se inició el pasado mes de octubre en torno a un establecimiento ubicado en una pequeña localidad de Los Monegros donde se realizaba la venta de la droga. Los investigadores pudieron constatar en las primeras pesquisas realizadas que los clientes del grupo concertaban falsas citas previas en dicho establecimiento mediante unas claves previamente convenidas. Ingresaron en prisión tras declarar.

nacionalidad española y vecinos de Alpicat.

Durante el registro, los agentes hallaron en el domicilio 60 gramos de heroína, 14 gramos de cocaína y pequeñas cantidades de marihuana,



MOSSOS D'ESQUADRA

Las sustancias y el dinero intervenido por los Mossos d'Esquadra

na, además de una balanza de precisión, utensilios para cortar la droga y una cantidad de dinero que los Mossos sospechan que procede de la venta de sustancias estupefacientes.

Los dos hermanos fueron detenidos por un presunto delito contra la salud pública. Ambos tienen antecedentes policiales por hechos similares y declararán durante el día de hoy ante el juez.